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学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい ともに学び合う多良っ子の育成」 

 

令和 2年 7月 30 日発行  文責 校長 副島 和久 

第１回 学校評議員会を行いました！ 
７月 29 日（水）の午後、第 1回学校評議員会を行いました。当初、7 月 9日（木）に

予定していましたが、大雨による子どもたちの下校対応などもあり、延期しなくては

ならなかったため、この日に改めて設定させてもらいました。 

学校評議員とは、学校教育法施行規則第 49条に基づいて、学校に置くことがで

きるようになっており、学校職員以外の者で教育に関する理解がある方や識見をお持ちの方を校長か

ら町教育委員会に推薦し、町教育委員会が委嘱すること

となっています。 

今年度は以下の 3名の方に学校評議員をお願いするこ

ととしています。永石様、坂口様は昨年度に引き続き、織田

様は今年度からお願いしています。いずれも、本校 PTA会

長や母親部長として、これまで多良小学校の教育に深く

関わっていただいた方です。 

 

永石 弘之伸 様 元多良小学校 PTA会長   2 年目 

坂口 久美子 様 元多良小学校 PTA母親部長 2 年目 

織田  渉良  様 前多良小学校 PTA会長   1 年目 

 

 第 1 回の学校評議員会では、初めに子どもたちが学んでい

る様子や学校施設を見ていただき、その後に、校長室で会議を行いました。会議では、今年度の学校経

営方針や主な教育活動について説明した上で、その内容や子どもたちの様子などについて質問やお

気付き、ご意見などを聞かせてもらいました。主なものは以下の通りです。 

 

○ 臨時休業で子どもたちの学習の進度などに影響はないか。 → １学期の延長により回復済み 

○ 低学年の子どもたちが、思ったより落ち着いて学習に取り組むことができていた。 

○ 子どもたち一人一人に対する個別の対応が大変だと思うが、大切でもある。 

○ 前年度に比べて、欠席者数が減ったことはとてもよいことであるので、その要因を 

学校でしっかりと突き詰めて考えてほしい。 

○ 新型コロナウイルス感染の状況など、この後もまだどのようになるのかが予測できない状況で

ある中で、学校としてもそのような状況を注視して、適切に対応してほしい。 

○ 太良町が大好きな子どもたちを育ててほしい。小学校教育はその基盤の部分であると思うし、

小学校での充実した生活が大切である。大人になっても太良町のことを忘れずにいてほしい。 

学校 HP もご覧ください 



第１回 いじめ防止対策委員会を行いました！ 
７月 29 日（水）の学校評議員会に引き続き、第 1回のいじ

め防止対策委員会を行いました。学校外からの委員には、学

校評議員の３名に現在の PTA 会長である 山田 淳治 様 を

加えた４名にお願いしています。はじめに、多良小学校のいじ

め防止対策の取組の現状や 1 学期に実施したいじめ調査の

結果とその後の対応などについて説明し、ご意見やご助言

をいただきました。主なものは以下の通りです。 
 

○ いじめにつながるような案件を担任の先生が隠したり抱え込んだりすることなく、スムーズ

に管理職まで連絡が伝わり、組織として対応できるような学校環境づくりに努めてほしい。 

○ いじめの発見は保護者によるところも大きいと思うので、個々の家庭においても、親と子ど

もが話しやすい環境づくりに努めるなど、学校から保護者へも啓発を図ってほしい。 

○ いじめが原因での不登校者などは多良小学校にはいないということを聞いて、安心した。 

○ 年 2 回のいじめアンケートや毎月の「心のアンケート」は一定の成果をあげていると思う

が、子どもによって捉え方の違いがあることやアンケートに書けない子どももいるかもしれな

いことも念頭において、これまで同様、日頃の子どもの観察なども大切にしてほしい。 

○ 子どもの表情がすぐれないときはまさに何かトラブルがあっているときではないかと思う

と、本校の保健室での対応はファインプレーであると思う。アンケートなどと先生方の見取り

を併用してしっかりと未然防止に努めてほしい。また、何かあったときも、学級担任の先生が

一人で抱え込まないようにしてほしい。 

 

2 学期 授業参観を実施します！！ 

7 月 27 日付けの文書で子どもさんを通してもお知らせしているところですが、9月 18 日（金）に新型

コロナウイルス感染防止対策に努めながら、今年度初めての授業参観を実施することとしました。この

日については例年、ふれあい道徳（全学級で道徳の授業を公開）を行い、祖父母参観を実施していまし

たが、新型コロナウイス感染状況などから、高齢者の方を学校に集めるのはリスクが大きいと判断し、祖

父母参観については取りやめることとしました。その代わりに、保護者の方に限定しての授業参観を実

施します。各階が「密」にならないように、実施学級を 2校時と 3

校時に分けて行います。趣旨をご理解の上、各自、感染防止に配慮

していただき、参観ください。 

（但し、今後の感染状況の変化や県全体の対応 

などによっては中止することもあります。） 

 

お詫び                                                          5 年 2 組の道徳の授業の様子 

学校便り第 14号で紹介しました JA 杯佐賀新聞社学童オリンピック大会の内容で 

☛ 6 年生 髙柳優里さんの名前が誤っていました。 （誤）高栁 → （正）髙柳 

 ☛ フリーリレーとメドレーリレーの距離が誤っていました。 （誤）4×500m  → （正）4×50m 

すみませんでした。お詫びして訂正いたします。（学校 HP掲載分については既に訂正済みです。） 


